

Kurier-Leser wählen die Mannschaft des Jahres 2012



So stimmen Sie ab:

Die Stimmabgabe kann per Telefonanruf oder SMS erfolgen (Kosten jeweils 0,50 Euro). Zudem besteht die Möglichkeit zur Abstimmung per Internet: www.nordbayerischer-kurier.de/mdj

Neun Kandidaten stehen zur Wahl. Sollte jemand die Ringer des ASC Bindlach vermissen: Die waren die Mannschaft des Jahres 2012 und sind daher diesmal nicht wählbar.

1. SV 08 Auerbach (Handball)

Anruf 0137/808401306-01 oder SMS an 52020: kurier tipp 01

2. BBC Bayreuth (Basketball)

Anruf 0137/808401306-02 oder SMS an 52020: kurier tipp 02

3. EHC Bayreuth (Eishockey)

Anruf 0137/808401306-03 oder SMS an 52020: kurier tipp 03

4. LSG Bayreuth (Segelfliegen)

Anruf 0137/808401306-04 oder SMS an 52020: kurier tipp 04

5. RSV Bayreuth (Rollstuhl-Tischtennis)

Anruf 0137/808401306-05 oder SMS an 52020: kurier tipp 05

6. Schützengilde Bayreuth (Kegeln)

Anruf 0137/808401306-06 oder SMS an 52020: kurier tipp 06

7. TSV Bindlach (Schach)

Anruf 0137/808401306-07 oder SMS an 52020: kurier tipp 07

8. SKV Goldkronach (Kegeln)

Anruf 0137/808401306-08 oder SMS an 52020: kurier tipp 08

9. ASV Hollfeld (Fußball)

Anruf 0137/808401306-09 oder SMS an 52020: kurier tipp 09

Die Möglichkeit zur Teilnahme besteht ab sofort bis Donnerstag, 3. Januar, 24 Uhr.

Die endgültige Entscheidung über die Mannschaft des Jahres 2012 fällt dann wie immer in einer Jury mit Vertretern der Bayreuther Sportprominenz. Das Votum der Kurier-Leser ist für dieses Gremium natürlich eine wichtige Diskussionsgrundlage, aber nicht unbedingt das allein ausschlaggebende Argument.

4



LSG Bayreuth (Segelfliegen)

Die Luftsportgemeinschaft Bayreuth kann von sich behaupten, einige der weltbesten Segelflieger in ihren Reihen zu haben. In der Bundesliga, die an 19 Wettkampf-Wochenenden die Durchschnittsgeschwindigkeiten von drei Piloten pro Verein zu einem Mannschaftsergebnis zusammenfasst, landete das Team vom Bindlacher Berg trotz des keineswegs immer optimalen Sommerwetters auf dem dritten Platz. Im internationalen Vergleich der Weltliga, die von Vereinen in den USA dominiert wird, reichte es für Rang sechs.

5



RSV Bayreuth (Rollstuhl-Tischtennis)

Einen weiteren Höhepunkt in der langjährigen internationalen Laufbahn von Werner Burkhardt (links) und Dietmar Kober (rechts) markierten die Paralympics in London. Zusammen mit Selcuk Cetin (Koblenz) bildete das RSV-Duo das deutsche Nationalteam in der Wettkampfklasse 4. Mit einem 3:2-Sieg gegen Brasilien erreichten sie das Viertelfinale, doch dort bescherte ihnen das Lospech den späteren Goldmedaillengewinner China als Gegner (0:3). In der Bundesliga schafften Kober und Burkhardt als Tabellensechster sicher den Klassenerhalt.

6



Schützengilde Bayreuth (Kegeln)

Den größten Erfolg in der Vereinsgeschichte feierten die Keglerinnen der Schützengilde Bayreuth in der vergangenen Saison der Bundesliga (100 Wurf; es gibt noch eine andere Bundesliga mit unterschiedlichem Spielmodus). Mit elf Siegen und fünf Niederlagen belegten sie den zweiten Platz hinter dem überlegenen Meister KSC Mörfelden. Auch in der laufenden Saison kommen die Bayreutherinnen für einen Spitzenplatz in Frage, denn sie liegen in der dicht gedrängten oberen Tabellenhälfte.

Maisel's Weisse fördert Sport

